



Secretario de Gobernación llama a no desaparecer la prisión preventiva oficiosa

Ante diputados federales de Morena, que realizan su reunión plenaria, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se dijo a favor de mantener la llamada prisión preventiva oficiosa, tal como se establece actualmente en la Constitución.

El funcionario consideró que las convenciones internacionales no pueden estar por encima de nuestra Carta Magna, además que desaparecer esta figura jurídica estaría terminando con toda la estrategia de seguridad del país y por el contrario, habría que ir fortaleciendo jurídica y políticamente el proyecto de seguridad.

<https://drive.google.com/file/d/1sd9DR5zdkdCMUNOhZB3UoC7EoewwzVhK/view>